

El INE ya entregó 95% de los paquetes electorales

FERNANDO MERINO

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha entregado, con corte a las 14:43 horas del 31 de mayo, 95.07 por ciento de los paquetes electorales para la instalación de las más de 170 mil casillas que recibirán los votos este domingo 2 de junio.

De acuerdo con datos del propio Instituto, son 161 mil 901 paquetes entregados a presidentas y presidentes de mesa de casilla que, de acuerdo con la ley, deben conservarlos bajo su responsabilidad hasta la instalación del centro de votación. Hasta ayer quedaban pendientes por entregar ocho mil 397 paquetes.

Los paquetes electorales están integrados por las boletas para las elecciones de Presidencia de la República, senadurías y diputaciones federales, actas de escrutinio y cómputo de las casillas, así como de la jornada electoral, listas nominales, marcadoras de credencial, urnas, mamparas, carteles de resultados, clasificados de votos, guías de apoyo para la clasificación, plantillas Braille, sobres PREP, entre otros documentos y materiales.

Ningún paquete para la elección federal ha sido robado o quemado hasta el momento, contrario a paquetes para elecciones locales que sí han sido quemados, 45 en el caso de Chicomuselo, Chiapas, y cuatro en Teloloapan, Guerrero, informó la consejera Norma Irene de la Cruz en rueda de prensa desde el INE.

El INE también informó que ha nombrado a 99.9 por ciento de los funcionarios de casilla, es decir, un millón 515 mil 625 personas y capacitado a 98.35 por ciento.

También se han realizado simulacros en los que han participado un millón 375 mil 678 funcionarios de casilla, registrando una participación de 100 por ciento en el caso de las presidencias, primera y segunda secretaria, y más de 90 por ciento de las y los escrutadores.

FUNCIÓNARIOS

EL INE informó que ya se nombró a 99.9 por ciento de los funcionarios de casilla, es decir, un millón 515 mil 625 personas

